

Jugend trainiert für Olympia - Handball

Handballer der Realschule Wolfach - drittbeste Mannschaft in Baden-Württemberg

Die Handballer (Jungen Jahrgang 2008-2010) der Realschule Wolfach konnten am 29.03.2023 beim Landesfinale in Bühl das Halbfinale erreichen und mussten sich dort leider sehr knapp, mit einem Tor Unterschied, der Realschule Neuried geschlagen geben.



Nach drei sehr starken Spielen der Wolfacher in der Gruppe 1 gegen das Ludwig-Frank-Gymnasium Mannheim, das Gymnasium Überlingen und das Friedrich-Schiller-Gymnasium Marbach konnte man als Gruppenerster in das Halbfinale einziehen. Dort verlor man allerdings sehr knapp gegen den Gruppenzweiten der Gruppe 2. Somit verpasste man denkbar knapp das Finale und die Chance, um den Einzug ins Bundesfinale nach Berlin zu spielen. Im Finale gewann das Otto-Hahn-Gymnasium Nellingen. Durch den direkten Vergleich gegen das Gymnasium Überlingen, das man in der Gruppenphase besiegte, war man somit der Drittplatzierte im Landesfinale. Enttäuscht aber auch stolz machte man sich als drittbeste Mannschaft Baden-Württembergs auf den Heimweg.

Da sich die Realschule in einem zweiten Jugend trainiert für Olympia-Wettbewerb qualifiziert hat, ist der Weg der jungen Handballer noch nicht zu Ende. Das Finale des Wettbewerbs, dessen Sieger sich für den internationalen Bodensee-Cup im September qualifiziert, findet am Mittwoch 26.04.2023 in Wolfach statt. Das Turnier beginnt um 10Uhr in der Sporthalle Wolfach und endet gegen 15Uhr. Zuschauer sind herzlich eingeladen, die Mannschaft der Realschule Wolfach anzufeuern. Eine Bewirtung wird es auch geben.

Es spielten: Ben, Iven, Jan, Jakob, Jakob (KI.9) Matteo, Jannik, Finn, Lukas, Paul (KI.8) Levi, Wladislaw (KI.7) und Max (KI.6)